

bl: Drei Hoisbüttler Siege bei der Hansepferd in Hamburg

Erfolgreicher Saisonauftakt für die Reitsportakrobaten

Ammersbek (am/dv). Die Voltigierer des Reit- und Fahrvereins Hoisbüttel sind erfolgreich in die Saison 2014 gestartet. Der Saisonauftakt erfolgte bei der zum zweiten Mal ausgetragenen Hansepferd-Voltigier-Challenge in den Hamburger Messehallen. Der Wettbewerb wurde in der großen Showhalle ausgetragen und die Stimmung von den Zuschauern sorgte für eine tolle Atmosphäre. In diesem Rahmen zeigte sich die von Ruth Jückstock trainierte erste Mannschaft des Reit- und Fahrvereins Hoisbüttel bereits in guter Form. Die Mannschaft begann den Wettkampf mit einer ordentlichen Pflichtleistung. Mit ihrer für die neue Saison einstudierten Kür konnten die Hoisbüttlerinnen nicht nur das Publikum sondern auch die Wertungsrichter überzeugen. Am Ende dieses Wettkampfes der oberen Leistungsklassen siegte das Hoisbüttler Team mit den Voltigierern Hannah Kirschning, Charlotte Voss, Annika Penack, Ann-Christin Burmeister, Katrin Meyer, Sanna Reichel und Luise Foraita mit ihrem Pferd Andersen vor der Mannschaft aus Herne (Westfalen) und dem Team vom APV Hamburg. Auf dem vierten Platz folgte die Mannschaft Hoisbüttel 2, die Mannschaft hatte erst kurzfristig durch die Absage einer anderen Mannschaft die Einladung erhalten. Die von Ines Jückstock trainierte Mannschaft konnte durch einige Unsicherheiten in der Kür noch nicht an ihre Vorjahresleistungen anknüpfen. Auf Quschinski voltigierten Amelie Claassen, Lino Eggers, Maya Petschallies, Sari Klöss, Jan-Niklas Bosse, Anneke von Rehren, Neele Köhler, Marcelina Peters und Celina Müller.



Die Mannschaft Hoisbüttel 1 auf auf dem Pferd Andersen. Foto: hfr

Für den Wettbewerb der L-Gruppen (Leistungsklasse 5) hatte die Mannschaft Hoisbüttel 5 eine Einladung erhalten. Juliane Martens, Maj-Britt von der Geest, Sophia Reiher, Henrike Voss, Solveig Linke, Mona Rieckmann, Hanna Tendäm, Alicia Reiher und Lily Sandfort zeigten auf ihrem Pferd Gatsby eine ansprechende Leistung und konnten vor der Mannschaft Kirchwerder 1 den zweiten Hoisbüttler Sieg

erreichen.

Für den dritten Hoisbüttler Triumph sorgte Juliane Martens bei der zweiten Station der Einzeltrophy. Einem Wettbewerb für Nachwuchseinzelvoltigierer, die bisher noch nicht an Turnieren teilgenommen hatten. Juliane präsentierte ihre Kür souverän und konnte sich damit in ihrer Altersklasse ganz an die Spitze setzen. Alina Timme erreichte in ihrer Altersklasse den siebten Platz.